

Zarautz y Zumaia organizan desde hoy actividades por el Día de las Bibliotecas

Los vecinos que acudan a estas instalaciones culturales recibirán obsequios

Zarautz y Zumaia se sumarán hoy a la campaña Irakurri 2007 del departamento de Cultura del Gobierno Vasco, con el objetivo de difundir los servicios bibliotecarios a la ciudadanía.

Entre las acciones principales de dicha campaña, se convocará a los alumnos de la ESO (de 12 a 16 años) a participar en un concurso de fotografía digital cuyo tema será Retrato con libro. Las mejores imágenes competirán a nivel de Euskadi y obtendrán importantes premios. Además, se podrán ver en una exposición. Las imágenes se recogerán tanto en Zarautz como en Zumaia, del 1 al 15 de noviembre.

Las bibliotecas de Zarautz y Zumaia celebrarán hoy el Día de la Biblioteca y llevarán a cabo la iniciativa Un libro, un amigo, repartiendo un obsequio a toda persona que acuda a estas dependencias en compañía de un amigo. Además, repartirá guías La familia también cuenta a los padres de niños prelectores, para animar a leer en casa. La biblioteca Sanz Enea de Zarautz por su parte, seguirá con las actividades a lo largo de la semana. Mañana se llevará a cabo la actividad ¿Contamos un cuento? , que contará con las narraciones que ofrecerá Miriam Mendoza a los niños, de 17.00 a 18.00 horas.

Por último, Sanz Enea acogerá del 29 de octubre al 9 de noviembre las visitas guiadas del grupo Galtzgorri, donde contará las fábulas Animaliek hizketan zekiten garaian (En la era en la que hablaban los animales). Por su parte, el cuentacuentos Pello Añorga ofrecerá narraciones a niños con edades comprendidas entre los 4 y los 8 años el 31 de octubre. >a.l.